

Titre : Plantation d'arbres à l'occasion de la Journée de la Terre

Date : 22 avril 2023

Le 22 avril est la Journée de la Terre, et le thème international de cette année est "Investir dans la Terre". Dans le cadre des activités du PIREDD Kwilu, un atelier et une cérémonie de plantation d'arbres ont été organisés dans la ville de Bandundu ce jour-là.

Au cours de l'atelier, M. Baudoin KIPAKA, Président de la Cour d'appel de la province du Kwilu, a pour sa part, fourni des informations sur les facteurs affectant la dégradation des sols, tandis que de l'autre, notre projet a présenté ses activités et ses contributions. Après un échange de vues avec les participants, une cérémonie de plantation d'arbres a été organisée dans une école secondaire de Bandundu. Une centaine de personnes y ont pris part, dont le vice-gouverneur de la province du Kwilu, M. Félicien Kiway Mwadi, et d'autres représentants du gouvernement provincial.

L'événement a été couvert par les médias locaux.

Cliquez ici pour lire l'article sur l'événement dans les médias locaux.

- [Kwilu : La journée internationale de la terre célébrée avec faste lors d'un atelier organisé par le PIREDD Kwilu à Bandundu - Une.cd - Restez informé](#)
- [Bandundu : commémoration de la Journée Internationale de la Terre édition 2023](#)



Photo de groupe lors de la cérémonie de plantation d'arbres.



Vue d'ensemble de l'atelier.



Plantation d'arbres.

Le vice-gouverneur (au premier plan, à gauche) lors de la cérémonie de plantation d'arbres.